

ACCUEILS DE LOISIRS

Toussaint 2024

DES VACANCES HALLOWEENESQUES

MATERNELLES

Le thème de la première semaine des petits était « **la vie en marron** ». Les enfants ont fait des **activités manuelles** (fabrication de banderoles, fresques, masques et chauve-souris), **cuisiné un gâteau** aux carottes et participé à des **activités sportives** (Spider-Man, attrape ma citrouille, potion magique...). Le matin du mardi 22 octobre, ils se sont rendus à la **médiathèque** pour découvrir de nouveaux livres et jeux de société. Le vendredi a été consacré au **grand jeu « Zombie dancing »** qui s'inspirait de l'émission « Star Academy » (apprentissage de la danse, du chant et du théâtre).

Lors de la deuxième semaine consacrée aux « **citrouilles, sorcières et chats noirs** », les petits ont **fabriqué** des guirlandes de citrouilles, des

fantômes, des chauves-souris et aussi **dessiné** des portraits de sorcières. Pour se dépenser, ils ont participé au **jeu « chasseur contre fantôme »** et à des **ateliers musicaux d'Halloween**. Comme la tradition l'exige, la semaine s'est conclue par **une boum en compagnie des enfants de l'élémentaire**.





ÉLÉMENTAIRES

Les vacances ont débuté par des **activités manuelles** (réalisation de mains de squelettes, de photophores, d'araignées, de citrouilles ...) et **sportives** (SOS fantômes, libère-toi de la toile, la balle de l'horreur ...) **sur le thème d'Halloween**. Le vendredi de la première semaine a eu lieu un « **Cluedo d'Halloween** » : l'objectif était de démasquer l'assassin de Charlie, la directrice du centre. Une fois l'enquête résolue, les enfants se sont rendus à **la patinoire**.

La semaine suivante, dont le thème était « **chair de poule** », a été l'occasion pour les jeunes Patrocliens de participer à des **activités manuelles** (réalisation d'objets en pâte Fimo, de marque-pages, de momies ...), **musicales** (création d'une chorégraphie) et **sportives** (chasse aux fantômes, combat contre des créatures, jeux d'horreur ...). Le mercredi 30 octobre était le jour de la grande sortie attendue par tous les enfants : **la journée à**

Nigloland ! Pour clôturer ces vacances, **une boum d'Halloween** a été organisée le jeudi 31 octobre avec, au programme, défilé des enfants déguisés et goûter en commun.

ADOS

Durant ces vacances, le planning des ados a été bien chargé ! Ils ont participé à **plusieurs sorties locales** (patinoire, escalade, laser game), fait **un voyage à Reims** et passé **une journée à Nigloland pour découvrir le « Nigloween »**. **Le club ados a été déménagé dans la salle du CMJ**. Des activités **sur le thème de « l'horreur »** y ont été organisées (histoires terrifiantes, jeu de Bluff Party). Des **consoles de jeux** ont également été mises à disposition des adolescents, qui ne se sont pas privés de défier Mathéo, leur animateur.